

Fédération des Activités Postales et de Télécommunications CGT

Syndicat de l'AVEYRON50 Rue Raynal - BP 826 - 12008 RODEZ Cedex

Tél : 05 65 68 39 44 – Fax : 05 65 68 75 33 - Courriel : cgt.ptt12@wanadoo.fr

Rodez, le 28 novembre 2011

Chère, cher camarade,

Les conflits de la Poste ont pris fin vendredi pour le bassin Aubin Decazeville et samedi pour Millau. Après plus de 10 jours de grève, les grévistes ont obtenu :

- **12 emplois sauvés** sur les 17.5 que la Poste voulait supprimer sur les deux sites (5 sur 7.5 à Aubin Decazeville, 7 sur 10 à Millau),
- une augmentation des moyens de remplacements avec du personnel fonctionnaire ou en CDI,
- un engagement de la Poste de collecter les bureaux de Poste en fin de tournée du facteur pour que les usagers puissent déposer leur courrier le plus tard possible ;
- etc

La défense des emplois et du Service Public Postal avait été le déclencheur de cette action et c'est fiers et dignes que les postiers ont repris leur service.

La Confédération et la fédération CGT FAPT ont soutenu notre mouvement par la présence de Nadine Prigent au rassemblement sur le site d'Aubin Decazeville, une motion et un appel à la solidarité nationale.

La CGT, son Union départementale, ses Unions locales, ses syndicats ont été une force et la définition de l'interpro a pris toute sa dimension face à une Direction de la Poste qui n'avait pas imaginé une telle capacité de l'ensemble des syndicats CGT à se mobiliser. Les agents syndiqués ou non ont compris l'importance d'être organisés sur un territoire.

Ces luttes ont été exemplaire par la solidarité mise en place avec les syndicats CGT, les usagers, commerçants, artisans, l'ensemble des élus Députés, Conseillers Généraux, Maires et Conseillers municipaux, à travers leurs interventions, leurs aides, leurs présences, aide pécuniaire ou autres.

A travers ce message, au nom de tous les grévistes, MERCI, MERCI pour votre présence, pour vos conseils, vos aides, votre solidarité, vos mots, vos gestes, nous avons tenu grâce à vous tous, nous avons gagné tous ensemble.

Nous n'étions pas résignés, nous le sommes encore moins et la confiance en la CGT grandit et se renforce. 3 nouvelles adhésions pendant le conflit qui se rajoutent aux 42 réalisées depuis le début de l'année.

Fraternellement.

Laurence Cahors Secrétaire Départementale CGT FAPT 12